



Schick ausehen tun sie ja ,diese Fleckhaie.Ist schon eine interessante Art ,der Hai.Inzwischen haben sich noch andere Fischjäger um uns eingefunden.Nisses ,Verwandte ,die Schweinswale begleiteten uns jetzt ständig auf unseren Ausfahrten.Nisse,deine Grüsse wurden ausgerichtet und erwidert.Also schönen Gruss von der Pustebande.So mancher Leng und Lunb schafften jeden Tag den Weg in unser Boot.Mal waren sie grösser mal



kleiner.

Die tage strichen dahin ,immer wieder entdeckten wir neue wunderschöne Bilder in der Natur Norwegens.Austernfischer waren zu beobachten auch ab und an mal ein Adler.Dazu die

wichtigen alles verschlingen zu wollenden Berge rechts und links der Fjorde. Da kommt man



schnell ins träumen.

Der letzte Tag kam dann auch schnell heran .Mit etwas Schwermut mussten wir uns Samstag am frühen Morgen von den Fjorden um Ombo verabschieden.Ein Dank gilt noch unseren Gasgebern Gulborg und Arnfinn.Wir werden wiederkommen.Nicht im nächsten Jahr ,da geht es nach Rolfsnes.aber ganz sicher irgendwann.Vielen Dank für die Aufmerksamkeit:Die Fjordpiraten aus dem „MANSFELLER LAND“

